
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
  
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和５年 1２月 19日発行 

広瀬中学校だより 第８号 

文責：吉田 茂延 

年の瀬を控え、どのご家庭におかれましてもお忙しい毎日をお過ごしのことと存じます。 

そんななか、保護者の皆様には三者面談で来校いただき、ありがとうございました。三者面談は、

「学校と家庭による情報共有」が大きな目的でした。日頃の学校や家庭での様子を共有し、今後の学

校生活や卒業後の進路に向けて、生徒自身は何をすべきか、学校と保護者はどうサポートしていくのか

などが話題となったことと思います。面談は終わりましたが、困っていることや不安に思っていることな

どありましたら、遠慮なくご相談ください。御家庭と一緒に考えていきたいと思います。 

さて、長かった 2学期も、残すところ 1週間となりました。2 学期を振り返ると、体育祭や校内音楽

会などの行事をはじめとして、生徒会や学級・学年での取組、地域でのボランティア活動など、様々

な活動や取組がありました。それぞれの活動の中で、リーダーとして活躍した人、仲間のために一生

懸命頑張ることができた人など、仲間と共に高め合う姿が本当にたくさんあり、生徒一人ひとりの成長

を感じることができた 2学期でした。 

23日から始まる冬休みには、”ゆく年、来る年”というように、１ 年の節目の時が含まれています。

特に、この 2 学期の自分を振り返り、3 学期や新たな年に向けての目標をもつには絶好の機会です。

新たな目標をもって、新年を、そして 3学期を力強くスタートできることを願っています。 

 人権集会における生徒会の取組 

「世界人権デー」は「世界人権宣言」が国際連合で採択された日を記念して設けられました。日 

本では、12月 4日から 10日までを「人権週間」としていろいろな取り組みがなされています。 

 本校では、「人権に触れる 1週間の取組を通して、人権に対する意識を高める」「身近な人権問題

について全校で話し合うことを通して、自主的に考え判断し、誠実に実行しようとする態度を育てる」

というねらいのもと、生徒会を中心に様々なことに取り組みました。 

 12月 8日（金）には、生徒会本部の運営による人権集会を行いました。1年から 3年が縦割りの

グループをつくり、動画を見たり、生徒会メンバーの劇を見たりしての意見交換をしました。様々な

意見を聞いたり、一緒に考え、グループの意見をまとめたりする活動を通して、人権に対する意識を

高めることができる良い機会となりました。 



 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５日(金) ３年学力テスト、新生徒会リーダー研修 

９日(火) 大掃除、始業式、身体測定     10日(水) ２年課題テスト、給食開始 

11日(木) 任命式、専門部会     12日(金) 数学チャレンジテスト、 

13日(土) 開星高校自己推薦・学業推薦入試   16日(火) 小中連絡会    

17日(水) 松江西高校第２回入試     18日(木) 公立高校推薦入試 

30日(火) １年学力テスト、米子松蔭高校後期入試 

新生徒会の会長と副会長を選ぶ選挙を、11月 30日（木）に行いました。今年は会長に 1名、副会

長に 4 名の立候補があり、会長については信任投票、副会長については 4 人の候補者の中から 1 名

を選んで投票し、上位 2名が当選するという選挙になりました。 

新生徒会としての活動が始まるのは 1 月からです。現生徒会が作り上げてきたものを継承しつつ、

さらに新しいことにも積極的に挑戦してほしいと思います。 

 令和 6年生徒会役員選挙 

＜保護者・地域の皆様へ＞   

この 2 学期も、学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。厚く御

礼申し上げます。新年、そして 3 学期も何かとお世話になりますが、ご協力のほど、どうぞよろしくお

願いいたします。良い年をお迎えください。 

 学校運営協議会説明会 

前号でもお知らせしました通り、学校運営協議会設置に向けた

プレ学校運営協議会（委員内定者対象説明会）を開催しました。

安来市教育委員会から説明いただくとともに、学校の方針等につ

いて校長から説明させていただきました。正式な任命が 1月以降

になるとのことですので、それを待ってから委員の皆さまを紹介さ

せていただきます。 


